

**HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE**

Papeete, le 30 mai 2018

Le Haut-Commissaire communique

**Prévention des inondations :
aménagement d'un nouveau canal à l'aéroport de Tahiti-Faa'a**

Au lendemain des intempéries de janvier 2017 où j'avais eu l'occasion, avec Oscar TEMARU, Maire de Faa'a, de rencontrer des riverains sinistrés de l'aéroport j'ai souhaité que des travaux importants soient engagés pour traiter les débordements et mieux anticiper les conséquences de ces inondations.

Depuis plus d'un an se sont tenues plusieurs réunions de travail partenarial, associant les services de l'Etat, le Pays, la commune de Faa'a, aéroport de Tahiti (A.D.T), le port autonome et l'entreprise EGIS. Avec l'appui financier important d'A.D.T, ces travaux ont concerné le curage mais surtout le redimensionnement de l'ouvrage. L'objectif affiché de ce plan était de parvenir à un meilleur écoulement des eaux du versant vers la mer, en cas de fortes intempéries, en augmentant les capacités de réception des eaux et leur évacuation dans le lagon.

Ces différentes opérations sont désormais achevées.

Outre l'évacuation des 14 000 m³ de boues qui s'étaient accumulées aux abords des pistes, un canal supplémentaire de 270 mètres de long et de 15 mètres de large a été percé jusqu'au lagon, par dévoiement de son extrémité. Ce canal est aujourd'hui opérationnel. Des opérations de curage de la boucle de contournement située à l'aval du canal ont également été menées à plusieurs reprises. S'agissant enfin de l'embouchure, elle a également été travaillée en cohérence avec les actions menées en amont.

Je me félicite de l'achèvement de ces opérations structurantes et définitives et je remercie tous les partenaires qui se sont efficacement mobilisés et ont contribué, par une étroite synergie, au bon aboutissement de ce chantier, destiné à mieux protéger les populations et à préserver la viabilité de la plateforme aéroportuaire. Pour mener à son terme et au plus tôt ces travaux, Aéroport de Tahiti a fait un effort budgétaire important de 230 millions de francs pacifique.

René BIDAL

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr